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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe von Teststreifen auf Leukozyten, Erythrozyten, Protein, Ketonkörper, Nitrit und Ascorbinsäure wurde versucht, Harnproben mit pathologischem Sedimentbefund auszusondern. Gleichzeitig wurde das Sediment quantitativ mit Hilfe des Kova-Systems untersucht. Es hat sich gezeigt, daß das Teststreifensystem nahezu alle Harnproben mit bedeutsamen Sedimentbefunden aussondert. Ferner werden lysierte Erythrozyten und Leukozyten angezeigt. Es wird deshalb vorgeschlagen, die mikroskopische Untersuchung auf diejenigen Proben zu beschränken, bei denen mindestens ein positives Teststreifenergebnis auftritt, und bei den übrigen auf die Mikroskopie zu verzichten. Wichtig ist, daß vor der Miktion eine Genitaltoilette vorgenommen wird.


      
        
Abstract

        
An attempt was made, by means of test strips for leucocytes, erythrocytes, protein, ketone bodies, nitrate and ascorbic acid to distinguish urine samples with abnormal sediments. The urinary sediment was, at the same time, quantified with the Kova system. It was demonstrated that the test-strip system can separate out nearly all samples containing significant amounts of sediment. In addition, lysed erythrocytes and leucocytes are detected. It is, therefore, suggested to restrict microscopic examination to those samples which have been positive to at least one test strip. It is important that genital cleansing is undertaken before micturition.
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